

INSTITUTO NICARAGUENSE DE DEPORTES

DIRECCION DE RECREACION FISICA

RESUMEN CRONOLOGICO DE LAS ACTIVIDAD EJECUTADAS EN EL PRIMER TRIMESTRE DEL 2016.

1.- JUEGOS DE LA CALLE DEPARTAMENTALES

Se tuvo la participación de los 20 Departamentos del País, con un presupuesto de C\$ 102.360.00 del presupuesto a Nivel Nacional, participando 14 atletas infantiles, mitad niñas y mitad niños entre las edades de 10, 11,12 y 13 años por cada Departamento del País, superando la meta anterior del año pasado y teniendo una aceptación que la podemos llamar de muy buena. Este año participaron la cantidad de 1529 niños, en este sentido lamentado la entrega de información de 3 departamentos del país, un inconveniente que hemos tratado de superar, a través de la labor de convencimiento entre nuestros delegados haciéndoles ver la importancia de hacernos llegar los informes para su debido proceso, y aunque se comprometieron en enviarnos los mismos, se vuelve a repetir la historia de incumpliendo, quitando de informar gran parte de participantes por su negativa a cumplir, y quedamos sin informar el resto de participantes que quedan sin ser informados.

2.- MARATON PLAN SEMANA SANTA 2016 IND-INTUR

En este maratón que se coordinó con INTUR, ALCALDIA DE MANAGUA, POLICIA DE TRANSITO, ASUNTOS JUVENILES DE LA POLICIA, Y NUESTRA INSTITUCION, SE DIO EL DIA SÁBADO 19 DE MARZO DEL CORRIENTE AÑO EN CURSO, DESDE EL BUSTO DE JOSÉ MARTÍ HASTA LA ENTRADA DEL PUERTO ALLENDE, EN ELLO SE DIERON LAS SIGUIENTES CATEGORIAS:

JUV MASCULINO: 220 PARTICIPANTES, JUV FEMENINO 335 PARTICIPANTES, LIBRE MASCULINO: 100 PARTICIPANTES, LIBRE FEMENINO: 115 PARTICIPANTES, SILLAS DE RUEDA: 25 PARTICIPANTES Y SORDOS Y CIEGOS 18 PARTICIPANTES. TODO ESTO SE HIZO CON UN APOORTE A LA COMISION DE PROMOCION, CULTURA Y DEPORTES Y RECREACION DE C\$ 7.000.00.N CORDOBASY EL RESULTADO DE LA PARTICIPACION FUE DE 820 ATLETAS DISTRIBUIDOS DE LA MANERA ARRIBA MENCIONADA.

3.- PLAN VERANO

Este año, nuestra Dirección organizó en coordinación con INTUR, POLICIA NACIONAL, SEGURIDAD CIUDANA, POLICIA DE TRANSITO, JUVENTUD SANDINISTA, DELEGACION DEL IND MANAGUA, Y LA DIRECCION DE RECREACION, INTUR, TODOS EN LA COMISION DE PROMOCION, CULTURA Y DEPORTES Y RECREACION, QUE TUVO EL COMPROMISO DE LLEVAR A LAS PLAYAS LA MUSICA, EL DEPORTE, LA RECREACION. PARA ESTO NUESTRO INSTITUTO HIZO UN PROGRAMA DE ATENCION EN DONDE ESTABAN INVOLUCRADOS, 12 DEPARTAMENTOS CON 24 PLAYAS, LLEVANDO EVENTOS COMO EL FUTBOS SALA, BOXEO, VOLEIBOL, KAYAY, REMO, MARATONES, ASCTIVIDADES RECREATIVAS QUE AL FINAL LA PARTICIPACION FUE DE 4561 VERANIANTES, CON UN PRESUPUESTO DE C\$ 102.260.00 CORDOBAS, Y QUE LLENO LAS EXPECTATIVAS PROPUESTAS HABIENDO UNA PARTICIPACION MUY GRANDE EN LOS DIFERENTES BALNIARIOS. MISMO QUE SALIO DEL BUSTO DE JOSE MARTI HASTA PUERTO ALLENDE.

4.- ATENCION A LAS PEQUEÑAS LIGAS DE CARAZO

Para nosotros fue de suma importancia, que una asociación de Fútbol que forma Parmalat, al frente de ellas el Lic. Gustavo Arguello, y que ha dado más talentos por encima de todas las escuelas de talentos incluso aun reafirmo que por encima de las Academias de Fútbol de nuestro instituto, luego de ser media atendida por el Diriangén, al caer en banca rota los dejo a poco de desaparecer, los padres de familia de todos estos niños cerraron filas y la resurgieron y es cuando Venden al Diriangén, que esta asociación, necesitaba para sobrevivir, el apoyo en las premiaciones de sus eventos de Clausura y Apertura, con la cantidad de 18 Trofeos mismos que nosotros de los Trofeos que íbamos recogiendo logramos entregarle ese donativo, haciendo posible que esta academia siguiera con sus más de 700 niños, en su preparación como atletas y futuros jugadores de nuestros equipos de primera División y porque no decir, de nuestras selecciones nacionales. En este sentido nosotros invertimos la cantidad de C\$ 7.000.00 y garantizamos con ello la premiación y la apertura de su nuevo campeonato.

Sin más que agregar espero que este informe cualitativo les ayude a comprender más fácil los diferentes cuadros cuantitativos de estas actividades arriba mencionadas, agradeciendo de antemano la atención a la presente me despido.

Fraternalmente

Lic. Tyrone Roberto Rodríguez.

Director de Recreación Física IND

Managua 31 de Marzo del 2016.